



ガラ

館林市立第二小学校 学校だより 第7号

令和6年11月7日 (TEL 72-4472)

かしこく  
たくましく  
心ゆたかに

## みんなが力を出し切った「最後まで 仲間とつなぐ 希望のバトン」

10月19日（土）に子ども達が楽しみにしていた運動会を実施することができました。スローガンは、『最後まで 仲間とつなぐ 希望のバトン』です。そして、子ども達の躍動感あふれる姿が数多く見られ、感動しました。

前日は、6年生とPTAのみなさんが「この運動会を最高のものにしよう！」と色々な係分担の準備を率先して行ってくれました。また、保護者や地域の方々の温かな声援のおかげで、子ども達は気持ちよく思い切り競技することができました。本当にありがとうございました。



一生懸命に競技や演技をする子ども達の表情も、とても生き生きとしてキラキラ輝いていました。どの学年もとても誇らしかったです。運動会後の「自分が頑張ったこと」「成長できたこと」等の感想や作文からも、その充実ぶりが存分に伝わってきました。当日の応援はもちろんですが、毎日の子ども達の健康管理や温かい励ましの言葉など、日々の保護者の皆様のご支援ご協力があってこそこの第二小学校の運動会でした。本当にありがとうございました。

いよいよ11月です。今月は、校外学習や交流会、学校公開11/16(土)も実施されます。インフルエンザ等の感染防止対策を行いながら、子ども達の健康・安全を第一に考えて実施できるように各学年ともに準備を進めてまいります。今後とも、子ども達の日々の健康管理のご支援、ご協力をお願いいたします。

## 『群馬県小学校陸上教室記録会』 6名の二小児童が出場！

10月28日（月）の県民の日に、前橋市の敷島公園陸上競技場で第51回群馬県小学校陸上教室記録会が開催されました。二小からは、6年：K・Hさん(男子走り幅び)、Y・Mさん(男子50mハードル)、T・Hさん(男子走り高跳び)、N・Aさん(女子走り高跳び)、T・Hさん(女子800m)、O・Mさん(女子ソフトボール投げ)の6名が、館林市の代表として出場し、自分の力を存分に発揮しました。



# 『最後まで仲間とつなぐ 希望のバトン』写真集

1年生



はじめでの  
うんどうかい。  
とってもよかったです。  
さいとうを  
かんじました。

どうきょうさせん  
かざんばるみんなは  
とてもかっこよかったです  
さすが2年生!! おばら  
しい1年生のお手本  
をされていました。



たくさんれんじゅう  
したバスの1年生の  
お手本になり、かわいい  
からよく、えりあでおど  
るすくにかすきていた多  
さすが!! やれぱできる♪



2年生

3年生



徒競走の合言葉は「全力で  
ゴールの先まで  
元気よく!!」でした。



100mと距離も長く  
なり、カーブにも挑戦  
しました。全員がコースを  
守り走り切りました。全力で  
出しきる姿は、とても  
かっこよかったです。★

毎日、3年生と  
練習し、本番に  
臨みました。😊  
全力で走る姿が  
とてもやつやかで美



「全て! 楽しい!  
元気よく!」を合言葉に、元気よく  
躍る姿に感動  
しました。サマー!!



4年生

5年生



初めての二小の  
運動会。5年生の  
一生懸命走る姿  
や、旗ダンス、ソーラーはすこしく  
感動しました。



どの競技にも、  
練習から「全力で  
真剣に取り組む  
ことができました!!

小学校生活ラスト  
の運動会。

「全力の通過点へ  
でいくわ。卒業式で  
ある5ヶ月。

あんとうがく  
やつくり。じ、くじ



こんなに充実した  
運動会は初めて。  
練習から本番、すべてに  
全力で、光輝いていました。  
これからも二小の先頭  
を走り続けますよいざ!



6年生